

Presse Nationale

> Economie



3ème réunion de l'initiative Compact G20 : l'équipe pays prépare son dossier

Le ministre ivoirien de l'Economie et des Finances, Adama Koné, a présidé le 04 octobre 2018 à Abidjan, la 3ème réunion relative à l'initiative Compact G20, au travers duquel les pays du G20 et les pays africains se sont engagés à œuvrer pour accroître massivement les Investissements directs étrangers (IDE) en Afrique.

> Société



Drame sur le Pont de Gaulle : une fourgonnette plonge dans la lagune

Une fourgonnette immatriculée 2357 HB01 en partance pour Treichville sur le Pont de Gaulle est tombée dans la lagune Ebrié, hier 04 octobre 2018, aux environs de 15H.



Délimitation des territoires villageois : 809 arrêtés signés en un mois

La cellule technique d'accélération du processus de production des cartes des territoires des villages de l'Agence foncière rurale (AFOR) a permis, en un mois de fonctionnement, la signature de 809 arrêtés fixant les limites des territoires des villages par le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakité.



Greffe de la moelle osseuse : le premier centre d'Afrique subsaharienne sera construit à Abidjan

Lors de la signature de la lettre d'intention, le 5 octobre 2018 à Grand-Bassam, entre le Dr Séidou Konaté, directeur du Centre national de transfusion sanguine (CNTS), et le Dr Thierry Schneider, directeur des affaires internationales de Radio Frequency Systems (RTS), il a été décidé que la Côte d'Ivoire abritera le premier centre en Afrique subsaharienne de greffe de la moelle osseuse.



Des travaux de bitumage de routes lancés

Le lancement officiel des travaux d'aménagement et de bitumage de la route Tiapoum-Allangouanou, Aboisso-Noé aura lieu, le 08 octobre à Tiapoum, en présence du Vice-Président ivoirien, Daniel Kablan Duncan.



Analyses microbiologiques : un camion-laboratoire offert au LANEMA

Dans le cadre du Projet d'Appui au Renforcement de la Compétitivité du Secteur industriel (PARCSI) financé par la BAD, le Laboratoire national d'Essais de qualité, de Métrologie et d'Analyses (LANEMA) a bénéficié, le 04 octobre 2018 à Abidjan, d'un camion-laboratoire d'un coût de 164,7 millions de FCFA. Les clés du camion-laboratoire ont été remises par le ministre ivoirien en charge de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba.



Fin de la grève des conducteurs de citernes : la situation se normalise dans les stations-services

Après un début de pénurie de carburant dans les stations-services consécutivement à une grève de conducteurs de camions citernes affectés aux transports des hydrocarbures, la situation est redevenue normale.



Grève à l'université de Cocody : les enseignants déclarent la « guerre » au président

Lors d'une conférence de presse, le 04 octobre 2018, à Abidjan, le secrétaire général de la Coordination nationale des Enseignants du Supérieur et des Chercheurs (CNEC) de Cocody, Johnson Kouassi Zamina, a démenti l'information du président de l'Université Félix Houphouët-Boigny, Abou Karamoko, qui a affirmé

que les heures complémentaires avaient été totalement payées et que la grève de la CNEC était sans objet. Pour l'heure, la CNEC poursuit sa grève et exige la levée de suspension de salaires des enseignants grévistes.



Lutte contre les fumoirs, les microbes, le trafic illicite, le grand banditisme : des milliers de policiers, de gendarmes et de militaires déployés, hier

Le directeur général de la Police nationale, Kouyaté Youssouf, a lancé, le 04 octobre 2018 à Abidjan, l'opération "Epervier 4" qui mobilisera plus de 1500 éléments afin de lutter contre le grand banditisme sous toutes ses formes tant à Abidjan qu'à l'intérieur du pays.



Résurgence de litige foncier à Anono : le préfet d'Abidjan rassure les villageois

Au terme d'une concertation avec le chef du village d'Anono, Djorogo Sévérin, le 03 octobre 2018 à Anono, le préfet d'Abidjan, Vincent Toh Bi Irié, a rassuré les villageois d'Anono quant à la résolution du litige foncier qui les oppose au président du Conseil régional du Poro, Coulibaly Tiémoko Yadé.

Vu sur le Net

> Politique



Elections locales 2018 : la CEI note des « incidents mineurs » dont des actes de vandalisme contre des affiches de candidats

Depuis l'ouverture de la campagne électorale le 28 septembre dernier, pour les élections couplées (municipales et régionales, locales 2018, ndlr) du 13 octobre prochain, la Commission électorale Indépendante (CEI) affirme qu'aucun incident majeur ne lui a été signalé. Dans un communiqué de presse, elle note, toutefois, quelques incidents mineurs, isolés du reste, dans certaines circonscriptions, notamment des actes de vandalisme contre des affiches de candidat.



Adjoumani Kouassi Kobenan et N'guessan Koffi Jérôme "exclus temporairement" du PDCI-RDA

Le ministre des Ressources animales et Halieutique, président du mouvement "Sur les Traces d'Houphouët Boigny" et membre du Bureau politique du PDCI-RDA, Kouassi Kobenan Adjoumani et N'Guessan Koffi Jérôme à l'origine de la plainte qui a abouti à l'annulation par la Justice des décisions du Bureau politique du PDCI-RDA du 17 juin 2018, ont été "temporairement exclus" du parti du président Henri Konan Bédié. La décision a été annoncée ce jeudi 4 octobre 2018 par le rapporteur général du Conseil de discipline de l'Ordre du Belier, Me Chrysostome Blessy.



PDCI : Bédié limoge son directeur de cabinet

Au PDCI-RDA, Lénissongui Coulibaly n'est plus le directeur de cabinet d'Henri Konan Bédié, le président de cette formation politique. Il est remplacé depuis ce mercredi 03 octobre par N'Dri Kouadio Pierre Narcisse. La décision a été rendue publique par un communiqué signé du président du PDCI. Selon certaines sources, ce remerciement serait consécutif à un penchant de Dr Lénissongui Coulibaly pour le parti unifié RHDP, mouvance présidentielle d'avec laquelle le PDCI-RDA a pris ses distances, il y a peu.



La reine du royaume baoulé reçue au Palais présidentiel en pleine crise entre Bédié et Ouattara

Nanan Akoua Boni II, la reine du royaume baoulé, accompagnée de tous les chefs de canton du pays baoulé, a été reçue, jeudi, par le Président Alassane Ouattara au Palais présidentiel d'Abidjan. Selon le service de presse de la Présidence, cette audience a été sollicitée par la reine, « en vue de traduire au Chef de l'Etat sa gratitude ainsi que celle de tout le peuple baoulé pour la part prépondérante qu'il a prise dans l'organisation des obsèques du 13e Roi des Baoulés, feu Sa Majesté Nanan Kouakou Anougblé ». Cette rencontre symbolique intervient en pléines campagnes municipales et régionales 2018, dans un climat tendu entre le parti au pouvoir, le RHDP unifié du Président Ouattara et le PDCI de Bédié dont l'électorat traditionnel reste majoritairement baoulé.

> Economie



Transport aérien : Air Côte d'Ivoire vise désormais le long courrier

Air Côte d'Ivoire se prépare à exploiter le long courrier. Question pour la compagnie ivoirienne de montrer que les perspectives et les ambitions ne manquent pas, malgré un bilan financier négatif. « Nous pensons que nous devons faire le long courrier nous-mêmes. C'est un projet que nous devons présenter au conseil d'administration », a révélé le directeur général, René Décurey, mercredi à Abidjan, au cours d'une conférence de presse sur les perspectives du transport aérien en Afrique de l'Ouest et Centrale.

> Société



Chute d'un véhicule dans la lagune Ebrié : "Il s'agit d'une fourgonnette de couleur blanche avec à bord deux personnes", selon le ministre des Transports

Le ministre des Transports, Amadou Koné, s'est prononcé, à travers un communiqué, sur l'accident qui s'est produit, jeudi après-midi, sur le pont Général de Gaule, où un véhicule qui roulait dans le sens Plateau Treichville, a terminé sa course dans la lagune Ebrié. Selon lui, "il s'agit d'une fourgonnette de couleur blanche avec à bord deux personnes".



Accès à l'information, réduire les barrières numériques et promouvoir la diffusion pro active des documents

Lors de la célébration nationale de la Journée internationale de l'accès universel à l'information, du 26 au 28 septembre à Korhogo, le président de la Commission d'accès à l'information d'intérêt public et aux documents publics (CAIDP), Kébé Yacouba, a indiqué que « en permettant aux citoyens d'accéder à des documents importants sur notre site web, la CAIDP souhaite la généralisation de la diffusion pro active ». Il a encouragé les organismes publics à créer des sites web aux contenus appropriés et actualisés. Le thème de cette journée était : « Accès à l'information et NTIC, gage de l'émergence d'une société du savoir ».

Agence de Presse

> Politique



Lenissongui Coulibaly s'assume Pro RHDP Unifié et assure que « Bédié le sait »

Débarqué de sa fonction de directeur de cabinet du président du PDCI, Wenceslas Lenissongui Coulibaly, a dans une déclaration, jeudi, assumé son appartenance désormais au RHDP Unifié, assurant que le président du parti, Henri Konan Bédié, dont il était jusque là l'un des proches collaborateurs était informé de sa nouvelle posture. « Au PDCI-RDA, il y a aujourd'hui deux tendances : les pro et les anti-RHDP parti unifié. Je déclare ici et maintenant que je suis PDCI-RDA, pro-RHDP Unifié comme le président Bédié le sait », a-t-il fait savoir.



L'Allemagne veut tisser des partenariats avec des pays qui pratiquent la bonne gouvernance

L'ambassadeur de la République fédérale d'Allemagne en Côte d'Ivoire, SEM Michael Grau a indiqué que son pays souhaite tisser des partenariats avec des pays qui pratiquent la bonne gouvernance au niveau politique et économique. Il s'exprimait mercredi à l'occasion de la fête nationale de la République fédérale d'Allemagne, en présence du Vice-Président ivoirien, Daniel Kablan Duncan, le ministre ivoirien des Affaires étrangères, Marcel Amon Tanoh et de nombreux diplomates.

> Société



Abidjan/chute d'un véhicule dans la lagune : une fourgonnette et un corps sans vie repêchés

Un corps sans vie et une fourgonnette de couleur blanche ont été repêchés vers 00h00 (GMT et locale), après que le véhicule a chuté jeudi aux environs de 15H00 du pont De Gaulle au Plateau (Centre des affaires d'Abidjan) dans la lagune avec deux personnes à son bord, selon le Groupement des sapeurs-pompiers militaires (GSPM).



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGC.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGC, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.